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Förmliche Erklärung 
 
 
 
Hiermit erkläre ich, 
  
	Name:
	Vorname: 

	geb. am: 
	 
 


 
 
gegenüber dem Institut für Sprach- und Literaturwissenschaft der Technischen Universität Darmstadt, dass die vorliegende, an diese Erklärung angefügte Hausarbeit mit dem Thema: 
 
	 
 
 
 
 
 


  
	im Semester:


 
selbstständig und nur unter Zuhilfenahme der im Quellen- und Literaturverzeichnis genannten Werke angefertigt wurde. 
 
 
 
Darmstadt, den			
		Datum	Eigenhändige Unterschrift 
 
 
 
Diese Erklärung ist der eigenständig erstellten Arbeit als Anhang beizufügen. Arbeiten ohne diese Erklärung werden nicht angenommen. Auf die rechtliche Relevanz einer falschen Erklärung wird hiermit hingewiesen.

Reading version in English:
 
Formal statement
 
 
 
	Name:
	Firstname: 

	Date of birth: 
	  


 
I hereby declare to the Institute of Linguistics and Literary Studies of Technical University of Darmstadt that the present term paper attached to this declaration with the topic:
 
	 
 
 
 
 
 


  
	in semester:


 
[bookmark: _GoBack]was written independently and only with the help of the works mentioned in the list of sources and the bibliography.
 
 
 
Darmstadt,			
		Date	Personal Signature
 
 
 
This declaration must be attached to the independently prepared work. Work without this declaration will not be accepted. The legal consequences of an incorrect declaration is hereby pointed out.

